



**Colidesoft**<sup>SAS</sup>  
Empresa Colombiana Desarrolladora de Software

*Somos la empresa tecnológica  
que usted está buscando*

# COI Nuestros Servicios

## Almacenamiento y Dominio

Para todas las empresas o personas que tengan un Portal Web o Aplicación Web que deseen publicar tenemos este servicio para que logren tener su propio servidor en internet completamente dedicado para las aplicaciones de su compañía.

## Administración de Páginas Web

Para todas aquellas personas y empresas que actualmente cuentan con un portal web al cual no tienen tiempo para estarlo alimentando de información constantemente o no tienen el personal idóneo para cumplir con esta labor, le ofrecemos este servicio.

## Correos Corporativos

Instalación, configuración y administración de correos corporativos personalizados con su dominio ejemplo correo@dominio.com, esto le va a dar un mayor prestigio y presentación frente a sus clientes.

## Posicionamiento Web (SEO)

Al ofrecer este servicio buscamos que las páginas de nuestros clientes aumenten su número de visitantes, distribuyendo contenidos en todas las redes sociales y buscadores principales del mercado virtual actual.

## Consultoría Profesional

Queremos brindar un acompañamiento tecnológico a todas las compañías brindándoles consultoría profesional para que tengan un apoyo antes de tomar una decisión tecnológica o implementar en sus instalaciones.

## Mantenimiento de Equipos de Computo

En la actualidad son pocas las empresas que no cuenten con al menos dos o tres equipos en sus instalaciones para apoyar las labores de las operaciones diarias que se realizan al interior de sus compañías.

# COI Portales Web CRM

ColdesoftAPP es una aplicación propia que les permite a nuestros clientes obtener una página web de alta calidad y además en tiempos records. En esta plataforma puede obtener una página de última generación en menos de 10 días.



# COI Vitrina ONLINE

Lleve su empresa a otro nivel, comercialice sus productos y/o servicios las 24 horas del día en los 7 días de la semana; con este servicio de Vitrina Online 24/7 usted podrá aumentar los ingresos de su empresa considerablemente.



## COI Recuperación de Cartera

En el mercado actual la mayoría de las empresas de cobranza no cuentan con un software que les permita llevar de manera óptima los procesos de gestión que realizan a las facturas de sus acreedores.



## COI Desarrollo de Software a la Medida

En Coidesoft el desarrollo de software es una de nuestras principales actividades, porque nos permite contribuir con el crecimiento de las empresas, logrando sistematizar sus procesos de tal manera que sean más eficientes, y permitan una mayor producción al interior de las compañías.

El desarrollo de software a la medida básicamente es pasar uno o varios procesos de una empresa a un sistema informático que permita obtener un mayor control de todas las actividades que se realizan al interior de dichos procesos. Todo esto va a permitir una mayor organización y producción al interior de la empresa.

El desarrollo de software a la medida, permite a las empresas obtener un producto ajustado 100% a sus necesidades el cual va a cumplir con todos los requerimientos de su empresa, pues se realiza todo un proceso de levantamiento de información que va a permitir determinar cuáles son aquellos procesos al interior de su compañía que requieren de un software que les permita obtener resultados en tiempo real que le permita tomar decisiones oportunas y verídicas.

Además de todo esto va a permitirle disminuir el impacto de integración del software con sus empleados ya que al ser este creado teniendo en cuenta las opiniones y forma de trabajo de ellos, van a encontrarse con una aplicación bastante amigable que contiene lo que ellos realmente hace.



## COI Restaurantes CRM

Esta es una aplicación desarrollada para llevar el control de los clientes fiadores de una empresa, lo que se busca es controlar todas las ventas que realiza una empresa bien sea restaurantes, casas de banquetes, entre otros, para permitirles mantener un control estricto de las deudas que se encuentran pendiente y los abonos que realizan los deudores a la misma.

COI Citas ONLINE

COI Cursos ONLINE

COI Vacacionales CRM



WWW.

**Coldesoft**<sup>SAS</sup>  
.com

Carrera 97 # 23 A - 37 // Bogotá D.C Colombia  
Teléfono: 8033035 // Celular: 3187878736  
Email: info@coldesoft.com

